
Turn und Sportverein Erbstorf e.V.
Ordentliche Mitg liederyensamm I u n g
im Vereinsheim am Heidkoppelweg

am 20. Mai 2A22

ToP 1 - BeqrüRunq und Eröffnunq

Eröffnung der Sitzung um 19:05 Uhrdurch den t. Vorsitzenden

Beqrtilluno der Mitolieder und Gägte:

Rainer Dittmere
Holger Nowak
Philipp Meyn
Anne Fiedler
Dennis Schipporeit

Die Silberne Ehrennadel wurde verliehen:
25 Jahre Mitgliedschaft im Tu$ Erbstorf

Name

Ratsvorcitzender Adendorf
Ortsvorsteher Ebensberg
sportausschuss Hansestadt Lüneburg
stellv, Vorsitzende Kultur, Spo*, Freizeit u. Tourismus Gem. Adendorf
Pastor Paul€erhardt€emeinde Lüne

Nach $ 14 der Satzung des TuS Erbstorf

{am 26.A4.2O22 in der V, Bereitstellung auf unserer lntemetseite seit Mitte April und Verteilung
per E-Mail).

FeststeI|ung: ordnungsgemäBe Ladung ist erfolgt.

TOP 2 - Feststelluno der stimmberechtigten Mitolieder

Nach $ 17 der Satzung des TuS Erbstorf sind stimmberechtigt

Feststellung: 3'l stimmbercchtigte illitglieder sind anwesend.

TOP 3 - Gedenken an die Verstorbenen und Ehrunqen

Trauerfälle

Am 06.07.2021 verstarb Rainer Stroot
Am 16.09.2021 verstarb Helga Becker
Am 07.a1.2o22 verstarb Hannelore DrÕge
Am 01.04.2022 verstarb Hans Wortmann

Pastor Schipporeit sprach ein Gebet.

Ehrunqen

Eintritt
Manfred Schrcider
Emilie Kaplyta
Dieter Voigtländer

0't.07.1997
o1.o7.1997
01.07.1997
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Die Goldene Ehrennadel wurde verliehen:
40 Jahre Mitgliedschafr im TUS Erbstorf

Name
Petra Heilmann
llse Ertel

GemäR $ 5 der Ehrenordnung wurde der Kristallwürfel für
50 Jahre Mitgliedschaft im TUS Erbstorf verliehen an

Name
Dietmar Becker
Thorsten Ziemer
Klaus-Uwe Zachert
Peter Scfrlichting

Eintritt
02.03.'1982
01.11.1982

Eintritt
01.o1.1972
23.06.1972
11.O7.1972
01.09.1972

TOP 4 - Genehmigunq des Protokolls der Ietzten MGV 2021

Das Protokoll hing im Schaukasten neben dem Eingang zum Vereinslokal aus und war seit Mitte April auf
unserer Homepage hinterlegt.
An dieser Stelle herzlichen Dank an Silke Eilmann, für die Protokollführung.

Es gab keine Änderungsanträge zum Protokoll
Abstimmung der Versammlung über die Genehmigung des Protokolls.

Feststellung: Die Genehmigung wild mit 31 Ja€ümmen erteilt; keine Nein_Stimmen, keine Enthal-
tungen

TOP 5 - Jahresberichte

a) des Vorstandes

Corona2A2l

Auch das Jahr 2O21 war von der Corona-Pandemie bestimmt und der Sport konnte teilweise nur einge-
schränkt ausgeübt werden- Mit Baucfr-Beine-Po und Rücken-Aktiv haben wir im Früh.iahr und ab Herbst
zwei Sportarten als Online-Sport angeboten. Unterm Strich sind wir auch 2021 Dank des groBen Enga-
gements unserer Trainerlnnen, Betreuerlnnen und Verantwortlichen aller Abteilungen gut durch die
Pandemie gekommen. Dafür gilt der Dank des gesamten Vorstandes.
Wir konnten von vielen FÖrderprogrammen des Landkreises, der Hansestadt und des Landessportbun-
des profitieren und uns von den Fõrdergeldem z. B. Sportmaterialien für neue Kurs- und Sportangebote
kaufen. Diese FÖrderprogramme kamen genau zur richtigen Zeit.

Vereinssportfest

lm letzten Jahr haben wir nach langer Pause ein Vereinssportfest ausgerichtet. 109 Kinder haben das
Sportabzeichen in Gold, Silber oder Bronze absolviert, 46 Kinder das Mini-sportabzeichen ,,Hoppel und
Bürste".
Das war ein gelungener Tag mit tollen sportlichen Leistungen begeisterten Kindern, Eltern und GroBel-
tern. Melen Dank an das gesamte Organisationsteam und die 22 Helferlnnen. Melen Dank auch an un-
sere Sponsoren Edeka Bergamnn und Edeka Jänecke' die für die vitaminreiche Versorgung gesorgt
haben.

Brunnen für die Sportplatzbewässerung

Seit 1985 ist der TuS Erbstorf Mitglied im Wasser- und Beregnungsverlrandes Erbstorf und bezieht von
dort das Beregnungswasser aus dem Elbe-Seiten-Kanalfür die Sportplatzbewässerung.
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Bei der Verbandsaufnahme wurde seinerzeit festgelegt, dass sich der Verein den Beregnungszeiten
der Landwirte anpasst- Die Beregnungszeiten der Landwirte mit den jährlich wechselnden Fruchtanbau-
ten und denen des TuS Erbstorf stimmten insbesondere in den trockenen Sommern nicht mehr überein.
Die Bereitstellung des Beregnungswassers konnte trotz diverser LÖsungsvorschläge nicht geklärt wer-
den.
Daraufhin haben wir nach einer autarken LÖsung gesucht und letäendlich die wasserrechtliche Erlaub_
nis zum eigenen Erunnenbau erhalten. D're BaumaBnahme hat insgesamt 42,AOA EUR gekostet und
konnte nur durch Zuschüsse über jeweils 7'30o EUR der Gemeinde Adendorf, der Hansestadt
Lüneburg, dem Landkreis Lüneburg und über 13.200 EUR vom Landessportbund umgesetzt werden.
Mit unserer webgesteuerten Bgrässerungsanlage und dem eigenen Brunnenwasser kÖnnen wir jetzt
nachts maBvoll den Rasen entsprechend der Wtterung beregnen_
Zur Sicherstellung der dauerhaften Brunnennutzung ist der TuS Erbstorf dem Dachverband Feldbereg-
nung Lüneburg beigetreten.

Emeuerung der Ballfanffiune

Die beiden Ballfangzäune zum Raderbach waren abgängig und gefährdeten den Sportbetrieb. Unser
fleiBiges Platzteam hat die alten Zäune abgebaut und entsorgt. Der Neubau auf dem B_Platz wurde von
der Firma sallier lmmobilien mit einer $pende von 6.Üffi EUR urrtelstützt. Der aleite Ballfangzaun wur-
de von der Gemeinde Adendorf und der Hansestadt mitleweils 1.45O EUR und von der Sparkassenstif-
tung mit 2.160 EUR bezuschusst- So verb|ieb fftr uns fr.lr beide Ballfangzäune ein Eigenanteil von 2.300
EUR.

Neue digitale SchlieBanlage

Seit ca. vier Wochen haben wir eine neue digitale SclrlieBanlage für das Vereinsheim, die Kabinen, Ga-
ragen und Lagerräume. Der Zutritt erfolgt nun per ChiplTransponder. Jeder Transponder kann individu-
ell programmiert werden, sodass Personen auch nur Zutritt für die freigegebenen Zugänge haben. Ein-
schränkungen oder Erweiterungen der Zutrittsberechtigung sind jederzeit mÖglich. Die Ausgabe der
Transponder ist afischenzeitlich erfolgü. Wer noch einen Transponder benÖtigt, wendet sich bitte an
JÖrg Schmelter.

Die Umrüstung der SchlieBanlage kostet ca. 12.000 EUR. Von der NBank erhalten wir einen Zuschuss
vonTOs/o.

Weitere Planungen: Fitnesspark, Fluüichtanlage, Gloud_Lösung

Fitnesspark
Wir planen neben den Garagen einen kleinen Fitnesspark zu errichten. Bei der Auswahl der Geräte für
den Fitnesspark wurden alle Sparten beteiligt, sodass die Geräte für ein umfangreiches Trainingspro-
gramm von Personen arischen 14 und 90 Jahre genutzt werden kÕnnen. ln einem eingeschränkten
MaB kÖnnen wir den Park sogar für das Kindertumen nutzen. Die Kosten werden sich auf ca. 90.OOO
EUR belaufen. FÕrderanträge über 16.130 EUR haben wir bei der Stadt, dem Landkreis, der Gemeinde
Adendorf und über 25"500 EUR beim LSB gestellt. Unser Eigenanteil wird auch bei 16.130 EUR liegen.

Bisher haben wir nur von der Gemeinde Adendorf eine Zusage erhalten. Der Landkreis hat wegen des
Defizites im Haushalt unseren Antrag zunächst zurückgestellt.

Flutlicht auf dem B-Plaž
Beim Jugend-FuBball haben wir einen enormen Zuwachs sowohl bei den Jungen, als auch bei den
Mädchen. Aktuell trainieren sechs Mädchenteams und zehn Jungenteams auf unserer Anlage. Hinzu
kommen die beiden Henenmannschafien.

ln der dunklen Jahreszeit stoBen wir an unsere PlaEkapazitäten, da das Training dann nur unter Flut-
licht durchgeführt werden kann. Da der C-Platz als TrainingsplaE nicht ausreicht und wir auf dem B-
Platz kein Flutlicht haben, wird der A-Platz mit als Trainingsplah genutä. Um den A-Platz zu entlasten,
ist eine Flutlichtanlage auf dem B-Platz unbedingt erforderlich- Wir werden in diesem Jahr entspre-
chende FÕrderanträge stelten.
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ln diesem \Mnter werden wir als NotlÕsung artlei Flutlictrtleuchten vom G-Platz drehen und den B-Platz
damit ausleuchten.

Gloud-LÖsunq
Wir streben für unsere Vereinsverwaltung eine Cloud-LÖsung an, die die DSGVo-Vorgaben erfüllt.
Die Cloud_LÕsung sollz. B. entfialten:
Mitgliederverwaltung, Buchhaltung, üailing_Programm, SEPA_Lastschriften, Kontenführung,
Kommunikationsmodul, To Do-List etc-
Diese administrativen Tätigkeiten würden wir geme auf eine 450 EUR-Kraft übertragen. Es ist ehren-
amtlich nicht mehr zu leisten' Wer jemanden kennt, der für eine deraüige Tätigkeit geeignet ist, kann
sich gerne mit uns in Verbindung setzen.

Energieprcise

Die erhÕhten Energiepreise für Strom und Gas haben auch uns getroffen. Zum Glück haben wir in den
letzten Jahren etliche Energiesparmal3nahmen umgesetzt, z. b- die Umstellung unserer Fluilichtanlage
auf LED. Die Entwicklung der Energiepreise beobachten wir troEdem mit gro8er $orge, weil sie zu ei-
ner zusätzlichen Belastung unserer Vereinskasse führt. Von den Kapriolen auf dem Gasmarkt waren wir
auch direkt betrofen. Unser Gaslieferant hatte Ende des Jahres unseren Vertrag kurzfristig gekündigt.
Aktuell sind wir in der Grundversorgung, die günstiger ist als die Tarife der Gasversorger.
Zahlen wird Jcirg in seinem Bericht darstellen.

Sonstiges

Kinderladen
Der Kinderladen in Adendorf hat im letzten Jahr sein l0_iähriges Jubiläum gefeiert und uns mit einer
Spende über 1.500 EUR bedactrt. Dieses Geld soll in eine neue Schaukel für den Spietplatz investiert
werden.

Rewe-Aktion Scheine für Vereine

Wir nehmen auch in diesem Jahr an der Aktion teil. lmmer daran denken, sich Vereinsscheine beim
Einkauf bei Rewe geben zu lassen und diese für den TuS registrieren.

Vereinswirt
Seit dem 01.O7.2CI21 haben wir mit Georg Schumacher einen neuen Vereinswirt. Durch Corona war der
Einstidg für Georg sehr schwer, trotzdem ist es Georg gelungen das Vereinsheim wieder zu beleben.
Wir wünschen ihm, dass Corona ihm keinen weiteren strich durch die Rechnung machen wird und dass
das Vereinsheim wieder von vielen Gästen besuctrt wird.

Der 1- Vorsitzende bedankt sich ganz herzlich bei allen Helfem, Trainem, Übungsleitern, Betreuern,
Abteilungsleitern und den Mitgliedern des geschäftsführenden Vorstandes für ihren Einsatz im letzten
Jahr.

Entwicklung der Mitgliederzahlen

2014 2415 2016 2017 2018 2019 2020 2021
473 465 61 503 508 511 522 602

2021 = + 80 Mitglieder

FuRball
Turnen
Tennis
Tischtennis
Leichtathletik

349
122
110
29
I
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Männlich
Weiblich

399
243

b) des Kassenwartes

Bericht liegt während der Mitgliederversammlung aus. Es wird keine Aussprache enryünscht
Vielen Dank an Jörg Schmelter und Wolfgang Steinkohl.

c) der Kassenprüfer

Klaus-Uwe Zacheft und Christian Lüdemann
Es gibt keine Beanstandungen" alles ist ordnungsgemäB.

d) der Spartenleiter

Der Start in das Jahr 2o21 verIief wie in anderen Sparten und im gesamten Alltag durch die Beschrän-
kungen der Corona-Pandemie sehr ruhig. Einige Fitness-Angebote wurden auf das Online-Format um-
gelegt, so dass den Teilnehmerlinnen troE aller Beschränkungen ein Bewegungsangebot gemacht
werden konnten. Durch die coronabedingte mehrmonatige Unterbrechung des Präsenzsportes hat es
beim Eltern-Kind-Tumen mit Kindem von 1,5 bis 7 Jahren ganz besonders an der RegelmäRigkeit von
Bewegung und Begegnung gefehlt, ein online-Arrgebot zeigüe sich hier als keine gute LÖsung. Als im
April2021 unter strengen Test- und Abstandsregeln wieder Präsenzsport mÕglich wurde, wurde das
Angebot hier desha|b kurzerhand zum Vereinsgelände an den Heidkoppelweg verlegt und als outdoor-
Variante umgesetzt. Der Fit-und Wandertreff, die Pilatesgruppe mit Uscfri KlÖpper, Bauch-Beine-Po und
die Frauengymnastik Fitness 55 Plus finden auf dem Vereinsgelände statt" Pilates mit Kerstin Kaufmann
in der Halle am Weinbergsweg. Ein neues Angebot wurde im Juni gestartet Hula-Hoop-Fitness. Erst
mit dem Wechsel zurück in die Halle, zu den Herbstferien, wurde nach langer Unterbrechung auch
Drums Alive@, wieder aufgenommen- Ein Highlight im Jahr 2O21 war das Sportangebot in Kitas am
Zaun. Dazu gab es noch folgende Kurse in Adendorf: Rücken- Aktiv, Cardio- Aktiv + Wellness, Alltags-
Trainings-Programm und Fit bis ins hohe Alter, Beckenbodengymnastik, Nordic_Walking, 6 Kurse für
Trittsicher durchs Leben, die Präventionskurse konnten in 2o2'| nicht mehr regelmäRig durchgeführt
werden. So versuchen die Übungsleiterinnen weiterhin mit ihrenTeilnehmerfinnen duich \ÄlhatsApp
Gruppen in Kontakt zu bleiben und mit übungen lir zu Hause zur Bewegung zu motivieren. lm Novem_
ber wurde gemeinsam mit dem T$V Adendorf der Kinder-Turntag in der Sporthalle am Scharnebecker
Weg durchgeführt. Sandra B.-W. hat die Ausbildung für Rehasport erfolgreich abgeschlossen. Leider
haben wir noch keine freien Hallenzeiten gefunden, um es auch anbieten zu kÕnnen.
Ein Ausblick auf das nächste Jahr macht besonders mit Blick auf den Nachwuchs optimistisch. ln der
Zeit des outdoor-Eliem-ldnd_Tumene konnte ein Vater als kürrftiger Übungsleiter gewonnen werden.
lngmar Hintz wird in 2o22 ein Angebot für l(nder als NactrfoIge des Eltem-Kind-Turnens mit Ausrich_
tung Erlebnis-Tumen für 6-'l0jährige machen. Und zum Jahresende hat sich eine weitere ldee für ein
neues Angebot konkretisiert: Early-Bird-Fitness im Online-Format, Mo.+Di- 6:00S:30 Uhr bei/mit Tanja
über Zoom.
Die offizielle Verabschiedung von Uschi als aktive Übungsleiterin fand im Juni statt, für Pilates bleibt
Uschi uns am Montag weiterhin erhalten.

Am Spielbetrieb nehmenz.Zt. die 1. Herren, 2. Herren und die spielgemeinschaft Üso mit dem TSV
Adendorf teil. 1. Henen: Seit dem 01.02.2022 hat die 1. Henen mit Reeno Behnke einen neuen Trainer
an der Linie. Mit zwei Siegen aus zrvei Spielen und 5:0 Toren konnte Reeno einen Einstand nach MaR
feiern. Jetä gilt es, den schwung in die Abstiegrunde mihunehmen, die in 14 Tagen startet. Unser bis-
heriger Trainer, Moritz Hinrichsen. wollte selberwieder auf dem PlaE stehen und der Mannschaft im
Abstiegskampf als "Mittelfeldmotof helfen. Hans-Joachim gab auch einen kurzen Bericht zur 2. Herren
und der Üso ao.

lm Bereich der JugendfuBballabteilung ist es gelungen, in den letzten Jahren eine sehr engagierte und
dynamische Jugendtrainergemeinsdraft alrfzubauen. Detzeit sindfolgende Jugendmannschaften im
Einsatz: Bei den Jungenteams: U 7 und jünger bis U16, bei den Mädchenteams G-Mädchen und jünger
bis B-Mädchen. Besonders hervorzuheben ist der Gewinn der Niedersachsenmeisterschaft der G-
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Mädcflenit Sie spielen im tlahtinale (t8.ü6.2Üra um die Norddeüsche Meisterschaft gegen den HSV.
Wir arbeiten kontinuierlictt daran, die kleinsten ldckerinnen ab der U 7 nunmehr jährlich neu aufzubau-
en. Die U13 des TuS Erbstorf und des T$V Adendorf suctrt fuBballbegeisterte Trainer oder Trainerin-
nen. Die U13 besteht aus ayei sehr motivieüen, homogenen und leidenschaftlichen Teams. Die erste
Mannschaft spielt von Anfang an in der Kreisliga und verfolgrt aucft zukünftig sehr ambitionierte Ziele im
Kreis und Bezirk. Die aveite Mannschaft besteht aus Jungs" die einfach SpaB haben FuBbatl zu spielen
Unser ael-lgt es, a[as$ ih den nädlgten Jahnen äfte Jahrgänge von den G-Jun'rbnnnen biš zu den A-
Juniorinnen komplett am $pielbetrieb teilnehmen. Bei den Mädchenteams haben wir eine sehr gut funk-
tionierende Zusammenarbeit mit dem TUS Brietlingen. ln Erbstorf gibt es beste Trainings- und
SpielmÖglichkeiten, gute und engagierte Trainer und Betreuer. ln der Winterzeit findet das Jugendtrai-
ning in der Sporthalle 28 (ehemals $chliefienkaseme) und in Adendorf in den Hallen Scharnebecker
Weg und Weinbergsweg statt.
Als Highliffi fiir unsere rungen lfr'*erfitr si'dr tn ffin Etzfe.n Jähren unsere gemeinsame fibemach-
tungsparty in Feuerwehtzelten auf unserem $porlplatz etabliert. Zum Saisonabschluss haben im ver-
gangenen Jahr über 50 begeisterte Kids in drei gnrfien Zelten übemachtet. Am Lagerfeuer wird Stock-
brot gebacken, es wird gegrillt und natürlich wird die halbe Nacht unter Flutlicht gekickt. Morgens gibt
es dann ein gemeinsames Frühstück mit den Eltem. Detaillierte lrrfos arrf der Homepage und in den
Newslettern.
P .ÄhihmgsteihrTErrtrs üffiftrr'iüinzrffr
Seit Corona im Jahr2A20, gab es aucfr besondere Erfahrungen im Tennissport, es war Fluch und
Segen zugleich; Tennis konnte immer gespielt werden, trokdem gab es Vereinsaustritte. Daher wurde
durch mehrere MaBnahmen versucht neue Mitglieder zu aquirieren: Werbung für den Tennissport in
LZ, Vereinsbanner am Loewe4enter, freier Zugang für Vereinsmitglieder und Tenniscrashkurse für
Enryachsene. Es findet Jugendtraining mit ca'2a Kinder am Dienstag statt, mÖglich durch den beson-
deren Einsatzvon mg, diE extra ar:s Berlin anreistrrrdarn fiiiernstq€,5 Strmderr Training am
Stück gibt. Training in den Kindert u. Enrachsenengruppen ist begehrt, Trainingsgutscheine zu
Weihnachten und Geburtstagen werden angeft4t. Es gibt seit 3 Jahren kein Sclrultraining mit der GS
Lüne wegen Corona, und audr keinen 2.Trainer.
2021: Die Damen 40 sind seit 5 Jahren ungescfrlagen, Aufstieg aus Bezirksliga in die Verbandsklasse;
Damen 5A 2. Platz in Bezirksklasse.
Saison ?fi22:5 t*annffittimspfrelbffi; oarnert#ttwtdllerenaoRegüorsktas$e, Herren55
Bezirksliga; Leistungsspieler lmke (BIau-WeiR Berlin), Ada Gergec und Mika Bunjes (Club an

der Alster) Regionalliga bzw. 2. Bundesliga.

Die Tischtennisabteilung ist auf der JHV nicht vertreten, es liegt auch kein Bericht vor

ToP 6 - GruBworte der Gäste

Erhstorf immqr gerne urüersfikl, da er solid* UrBü rn t gro8erl etrrgnamtlicfiem Engagement arbei-
tet, Anträge immer super ausgearbeitet sind und er somit eine Sonderstellung im Vergleich zU an-
deren Vereinen einnimml ErheJict'tet iibef dieposiüue Erüsctreidung elner sport-Kita inAdendorf,
aber auch, dass Adendorf bereit ist eine sport-Kita am Ebensberg zu unterstützen, sobald die be_
stehenden Probleme mit der Staü Lüneburg geklärt sind.

immer sehrfreut. Er berichtet, dass die Ebensberger sagen, ohne den Tus wäre die Lebensqualität
dort geringer. Nach den Berichten der Abteilungsleiter wilI er sich jeht noch mehr über die neuen
Angebote und des tolle Engngement infonnieren-

Erbstorf und sieht ihn als Bindeglied adscfien $tadt, Lüne, Moorfeld, Hanseviertel, Ebensberg und
Erbstorf. Der Tu$ sei imrner am Puls der Zeit/,up to date'- Er stellt die Bedeutung der Vereine für
ihn dar und versicltert seine UrüerstüEung fürVereine und dem Tu$ zu für weitere Sporthallen,
Gelder etc.

und TuS _ beide arbeiteten für das Wohl und die Gemeinschaft des Bereichs ,Lüne'.
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TOP 7 - Beitraqsanpassunq

Aktuelle Beiträge monatlich:
Kinder und Jugendliche
Erwachsene
Erwachsene ermäBigt
Famifie

Passiv

seit 01.04.2O16
B"oo€

13,00€
10,5o€ (Schüler, Studenten, FsJ, BsJ oder vergleichbar)
24,0n€ Ehepaare rrndPaare inhäuslr-drer Gemeinscftaft und t(nder bis
zum vollendeten 18. Lebensjahr
4,00€

Seit 01.04.2016 wird eine Aukrahmegebührfür anfalIende Venrvaltungskosten erhoben, die einmalig einen
Monatsbeitrag des jeweiligen Vereinsbeitrages beträgü.

ZusaffieihagFuBball seüfI.04.20l8
Kinder und Jugendliche 1,50€
Senioren 2,ffi€
senioren ermäBigt 1,75€

Zusatzbeitrao Tennis: seit 01.04.2018
Kinder md Jugendhlilre 4,w€
Enrvachsene 7,m€
Erwachsene ermäBigit 5,5o€
Paare 11,00 €
Passiv Envachsene 4,00€
Passiv bis 18 Jahre 2,00€
Fassiv Fawe a,@€

Vorschlag:
Die letzte BeitragserhÕhung war am 1.4.2018. Arrfgrund des lnvestitionsbedarfs und dem damit verbunde-
nen Eigenanteil, den erhÕhten Aufirandserrtscfrädigungen in der FuBballabteiIung, der geplanten lnvestitio-
nen und den weiter steigenden Energiekosten wird folgende BeitragserhÖhung ab 01.07.2022 vorgeschla-
gel1:

BeitragserhÕhung

: ili8il::lä3i*33:Eil:**:,errnäBigt l:33EUfi
o fillgemeiner Beitrag, Familien 1,50 EUR. AlrgerileiirerBeürq. r$rrdeTf&€Er'ffi'ü'e U,ffiEIJR

Allgemeiner Beifag, Passiv 0,5O EUR
Zwischensumme Yerein

: i::ffi:lä3Flä3lii,i:ffiTffidlicfre l:33Eill
Senioren ermäBigü _Hr-w_ü---tf-*_ 1,00 EUR
Zw.scftensumrne FuBha'flffialung
Gesamtsurme

Ergebnis: 30 Ja€timmen, 1 Enfüalürrrg

Zusatzeinnahme
2.196 EUR

48 EUR
666 EUR

1.314 EUR
324 EUR

4.548 EUR
1.212EUR
2.316 EUR

96 EUR
3.624 EUR
8.172 EUR

Roman Kalex erklärt, dass der/ein Verein, trotz ErhÕhung der Beiträge, die kommenden Herausforderungen
finanziell nicht aus eigener Kraft stemmen kann und richtet einen Appell an die Gäste, dass Unterstützung
für eine neue Halle {+ Kita) unbedingt ertordefidr tr$_ K|e$ Kiehmann appelliert an die Gäste, den Heidkop-
pelweg besonders üÜr die l(nder sicherer zu macrlerl Heiko DÕrbaum und H. Nowak bestätigen, dass es
noch Probleme diesbezüglicft gibt, aber dass die $ache *Tempo" auhimmt. Frau Fiedler erklärt, dass bei
Wünschen/ Fragen geme Kontakl mit ihr und/ oder dem sportausschuss in Adendorf aufgenommen werden
kann, die nächste Ausscftusssihung ist am 07.o7.2Ü22-
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ToP 8- Haushaltsvoranschlaq für das Jahr 2022

Der Haushaltsvoranschlag liegt als schriftlictre Vorlage des Kassernryartes Jörg Schmelter vor
Ergebnis: Der Voranschlag' wird eircümrnig n*t 31 Ja€ümmen angenommen.

TOP 9 - Entlastunq des Vorstandes

Ergebnis: Einstimmig mit 31 Ja€timmen

ToP 10 - Neuwahl des qeschäftsführenden Vorstandes

Wahlleiter: Klaus-Uwe Zachert
1. 1" Vorsitzende/r

Vorschlag: Mathias Heidbrock
Ergebnis: Einstimmig

2. Ž,Yorsftzendefr
Vorschlag: olaf $chlünzen
Ergebnis: Einstimmig

3. 1. Schtiftführerlin
Vorschlag: Silke Eilmann für 1 Jahr
Ergebnis: Einstimmig

4. l.'Kassersartffh
Vorschlag: JÕrg Schmelter
Ergebnis: Einstimmig

Alle Gewählten nehmen ihrcWahl an.

TOP 11 - Vorschau 2022. Veranstaltunqen. Termine

22.05.2422
02,47,2022

l.VorsiEender
Mathias Heidbrock

Tag des Mädchenfuftball
Vereinssportfestl Sportabzeichentag

Weitere Termine werden auf unserer lnternetseite bekanntgegeben.

ToP 12 _ Anträqe und Verschiedenes

Anträge müssen eine Woche vor derVersammlung dem geschäfisführenden Vorstand schriftlich mit Be_
grüf'dt$?g wrgelest ffiffi.
Anträqe; keine

Verscüiedenes
Social Mdia: Facebook, lnstagramm. lnteressierte an Tanja PaeEmann (online+narketing-expertin vom
NTB) oder M. Heidbrockwenden.
Ziel- ein Account ftlr den Gesamtverein-

Kjell Kietzmann bitte darum, diesbezüglicfr Kontakt zu seiner Frau alsfzunehmen.

Vielen Dank an lffoü'gang" frir dle Erstellung der Präsentatibn

Ende der ordentlidren Mitgliederversammlung 2AD.um 21.35 Uhr

s
l" $&riftfilhrerin
$ilke Eilmann
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